

## La Presidenta no coincide con reforma sobre nepotismo aprobada en el Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- En la aprobación de la reforma a la ley contra el nepotismo, en el Senado, siento que la Presidenta se vio como todas las jefecitas de México: \_Pues tú te mandas solo; haz lo que tú quieras; pues si tú lo ves bien, allá tú.

Así sentí un poco a la Presidenta, diciendo se van a ver muy mal, o sea, **Monreal** se va a ver muy mal. Allá ustedes.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZsjCDn0NEZl9Wee-Q?e=Sqjifj](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZsjCDn0NEZl9Wee-Q?e=Sqjifj)